

北浦小
学校だより

啐啄

令和元年度
5月号

文責：校長



5月に入り、過ごしやすい季節となり、子どもたちは元気いっぱいがんばっています。各学年、先生方とともに教室での授業に、運動に、遊びに、エネルギーです。体力テスト向けの練習も始まっています。いろんな場面で、高学年が低学年をやさしく導く姿がとても印象的です。北浦っ子のよさです。

また、この季節、さまざまな体験を通して学ぶ校外での学習も数多く設定されています。学校では学ぶことができない、自然や地域の方々とのふれあいを通して、それぞれの発達の段階に応じて学んでいきます。校外学習では特に、交通安全や地震などの災害に注意しながら、行っているところです。

3年生、茶摘み体験！

5/10(金)に3年生は、地下の茶畑で茶摘み体験を行いました。日高さんや木下さんはじめ、多くの地域の方々にご協力いただきました。ありがとうございました。お茶の葉を摘み、もみ、その香りをかぐ、地域の方とともに作業する、一つ一つが意味のある活動です。「大きくなったら、茶摘みがしたい。」「お茶がとてもおいしかった。」北浦の自然や地域社会と深くつながる機会、感謝です。



5年生、むかばき宿泊学習！

5/9・10に5年生は、むかばき宿泊学習を行いました。心配された天候でしたが、無事に登山や星の観察も体験することができました。霧の中、山頂めざした登山の体験、火を見つめながら考えたキャンドルの集い、食事、入浴、などなど。様々なプログラムを通して、宿泊を通して、体験を通して、それぞれに成長できたと考えます。また、5年生としてのまとめ、絆を深めた2日間でした。

高学年として、さらに成長した5年生の今後に期待です！

地震への備え

5月10日(金)8時48分ごろ、大きな地震が発生しました。学校にいた子どもたちは、担任の先生の指示を聞いて、落ち着いて行動できました。その後も日向灘を震源とする地震が続いている状況です。今後も、事故や災害への意識を高め、子どもたちへの指導の継続を図っていきます。どうぞ、ご家庭でも、いろいろな場面を想定されて、子どもたちと話し、確認されてください。



6月の行事予定

5日(水) プール開き(高)	20日(木) 歯科検診(2・4・6年)
6日(木) プール開き(中)	21日(金) 小中交流(5・6年と中1)
7日(金) プール開き(低) 読み聞かせ	22日(土) 土曜授業
12日(水) 三川内小との交流学习	PTAミニバレーボール大会
13日(木) クラブ活動(60分)	27日(木) 参観日(懇談あり)
14日(金) ALT訪問	28日(金) ALT訪問
19日(水) 誕生日給食(6月)	



体力テストに向けて！

一般的に、子どもたちの体力低下や運動に関する2極化など、問題視されています。やはり、昔と比べて、遊びなどを通して日常的に体を動かす時間は減ってきているのが現状です。北浦小では、17日に「体力テスト」を全校で行う予定です。事前の朝の短い時間ではありますが、そのための練習にがんばっています。子どもたちに、それぞれの運動のやり方やコツを教えて、運動に対する意識化を図るのが目的です。ここでも、上学年が下学年のサポートをします。お手本を見ながら、教えてもらいながら、一所懸命に自分の限界に挑戦します。



子どもが育つ魔法の言葉

批判ばかりされた 子どもは 非難することを おぼえる
殴られて大きくなった 子どもは 力にたよることを おぼえる
笑いものにされた 子どもは ものを言わずにいることを おぼえる
皮肉にさらされた 子どもは 鈍い良心の もちぬしとなる
しかし

激励をうけた 子どもは 自信を おぼえる
寛容にであった 子どもは 忍耐を おぼえる
賞賛をうけた 子どもは 評価することを おぼえる
フェアプレーを経験した 子どもは 公正を おぼえる
友情を知る 子どもは 親切を おぼえる
安心を経験した 子どもは 信頼を おぼえる
可愛がられ 抱きしめられた 子どもは
世界中の愛情を 感じ取ることを おぼえる

子どもが育つ魔法の言葉

ドロシー・ロー・ノルトという方の言葉です。参加した研修会で私が「ハッ」とした言葉です。考えさせられました。

